

知って得する
白洋舎からのお便り



ワイシャツのにおい対策



節電、クールビズが求められるなか、汗のにおいが気になるかたは多いのではないでしょうか。

なぜ、においが出るのでしょうか？

人の皮膚の表面には、黄色ブドウ球菌などの細菌が居ます。通常の範囲内では、不衛生なことではなく、皮膚を守る役目をしていると言われています。

この細菌は、汗や皮脂などの汚れを栄養源として増殖します。汚れ自体は、特ににおいが強いものではありませんが、細菌によって分解されると、不快なおいを発するようになります。



においを発生させないためには…

制汗スプレーを利用するのも良いですが、においの原因となる汗をハンカチなどでこまめに拭き取ることが大切です。

汗が衣類に吸収されると、皮膚の細菌と汗との接触時間が長くなるため、においが発生しやすくなります。



抗菌でにおい対策！

人は汗をかくことで体温調整をしているため、汗を完全に抑えることは難しいもの。

そこで、抗菌剤によって、においの原因である細菌の増殖を抑えれば、においの発生を防ぐことができます。



白洋舎ではワイシャツ全品に抗菌防臭成分を入れ、繊維上での細菌の増殖を抑えることで、着用中の汗のにおいの発生を防ぎます。ワイシャツのクリーニングは、ぜひ、白洋舎にご用命ください。

白洋舎では、7~9月まで水洗い品全品*に抗菌防臭成分をプラスしています。この機会に、どうぞご利用ください。

*クリスタルクリーニングを除く



Hakuyosha
CLEAN LIVING